

## Communiqué de Presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### Tentative de brigandage dans une banque à La Chaux-de-Fonds

**Un homme non armé a fait une tentative de brigandage dans une banque à La Chaux-de-Fonds mercredi 03 janvier 2024. L'individu a quitté les lieux sans butin. Il a rapidement été interpellé par la police neuchâteloise.**

Sans l'utilisation d'une arme et sans violence, l'auteur s'est présenté au guichet de la banque et a demandé de façon menaçante à l'employé de banque de lui remettre le contenu de la caisse. Après le refus par l'employé de lui donner l'argent, l'homme est reparti sans butin.

Le personnel de la banque a bien réagi et a directement appelé la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU). À la suite de ce signalement, la police neuchâteloise a pu facilement interpellier l'individu.

Testé positif à l'alcool et aux stupéfiants, l'homme défavorablement connu de la police neuchâteloise est domicilié dans les montagnes neuchâteloises. Lors des faits, cet individu n'a pas représenté de réel danger pour le personnel et les clients. Une instruction pénale a été ouverte par le Ministère public.

**Contact :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch), tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 04 janvier 2024